

Espadachín Reytor mantuvo liderazgo de América



La Habana, 22 mar (JIT) .– El cubano Yuniór Reytor mantuvo el liderazgo americano a pesar de no avanzar más allá de la tabla de 64 en la Copa del Mundo de Espada que concluyó el domingo su lid individual en la ciudad rusa de Kazán.

Subtitular planetario en similar certamen acogido por la urbe canadiense Vancouver en 2019, Reytor cedió este domingo 14-15 toques ante el francés Yannick Borel, dorado olímpico en Río de Janeiro 2016, en la prueba por equipos, y séptimo en Londres 2012.

Sin embargo, el santiaguero se confirmó en el liderazgo de América en el arma para el ranking de la Federación Internacional de Esgrima, que lo hace candidato de fuerza a estar en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«El arbitraje no funcionó como debía y aunque protestamos un punto nuestro, después de 10 minutos de análisis, en la mesa de apelación mantuvieron el criterio del réferi ruso Maxin Rogushkin», argumentó a JIT desde la sede Jaine Hernández, entrenador de Reytor.

«Después se volvió a presentar casi igual situación que preferimos no refutar para no perder el ritmo del combate», significó.

«Vinimos a mantener la vanguardia de América y lo conseguimos. Tanto Yamirka Rodríguez, como Reytor lo hicieron bien, si tomamos en cuenta que es nuestro primer torneo internacional después de un año y dos meses sin acción», concluyó.

Un total de 230 hombres de 44 países participaron en la lid individual. Rodríguez no pasó de las preliminares en que compitieron 202 féminas de 48 naciones.

El certamen por equipos inicia mañana con mosqueteros de unos cuarenta estados.

Los cubanos deben de buscar su boleto en el preolímpico del continente americano que inicialmente estaba previsto para Panamá el próximo mes.

Las autoridades istmeñas declinaron organizar el torneo por la situación que presentan debido a la pandemia de la COVID-19 y eso obliga a los decisores a buscar otra sede, que no será tampoco Brasil, por idéntica razón, confirmó Alhjadis Bandera, presidente de la Federación Cubana de Esgrima.



Radio Habana Cuba